



FLOBECQ Église Saint-Luc

Situé sur le territoire d'une ancienne « terre de débat », l'édifice actuel, où prédomine le style gothique, conserve cependant des vestiges romans (la partie inférieure de la tour en moellons, vers 1100). On y décèle aussi les traces de remaniements anciens et plus récents (la partie haute de la nef en moellons du XIIIe siècle, les piliers du XVIIe siècle et la voûte du XVIIIe siècle). Vers la fin du XVe siècle et dans le début du XVIe siècle, on travaille à l'élévation du chœur, du bras sud du transept et à la partie supérieure de la tour. Le reste du monument (nefs latérales avec chapelles à pignons, le bras nord du transept, la chapelle orientale, etc.) se situe au XVIe siècle. On y relève des marques de carriers et des dessins (cœur, croix, etc.) en briques noirâtres. Une restauration eut lieu en 1895, de cette époque date la tourelle accolée à la tour. L'église où une vénération particulière est rendue à saint Christophe, est un monument classé qui dépendait autrefois du doyenné de Lessines ; le collateur était l'abbé de Saint-Martin à Tournai